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SECRETARIO: Señor secretario
el primer llamado a lista ...

sirve hacer

SECRETARIO: Señor presidente, 9 honorables
concejales asistieron al llamado a lista
sin haber quórum.

Presidente, segundo
media hora

llamado a lista en

Presidente: señor secretario, sírvase hacer
el segundo llamado a lista.

Secretario: segundo llamado a lista H. C.,
señor presidente 13, H.C. asistieron al
llamado a lista existiendo quórum decisorio

PRESIDENTE: Favor darle lectu~a
secretario al orden del día.

señor

SECRETARIO: orden del día:

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL
QUORUM.
2. CONSIDERACIÓN y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL
DÍA.
3. DESIGNACIÓN
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.
4. HÍMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.
5. Informe de restricción de cuentas del
año 2013 de concejo municipal de
Bucaramanga. Doctor Edgar Suarez Gutiérrez
presidente ..
6. Lectura de comunicaclon.
7. PROPOSICIONES y ASUNTOS VARIOS.

DE LA COMISIÓN PARA LA

SECRETARIO: Leído el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: Leído el orden del día, lo
aprueban los honorables concejales?
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SECRETARIO: Ha sido aprobado' el orden del
día señor presidente.

PRESIDENTE:. Continúe señor secretario con
el orden del día

3 . DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA
REVISIÓN DEL ACTA DE LA PRESENTE SESIÓN
PLENARIA.

Se designa al concejal RAUL OVIEDO TORRA
para que revise el acta.

Concejal: gracias presidente

PRESIDENTE: Continúe señor secretario.

4. HÍMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA.

Se entona el himno de la ciudad de
Bucaramanga.

PRESIDENTE: Continúe señor secretario.

El secretario continúa con el orden del
día.

5. INFORME
GESTION DEL

DE
AÑO

RENDICION
2013 DEL

DE CUENTAS DE
CONCEJO MUNICIPAL

DE BUCARAMANGA.
PRESIDENTE ..

EDGAR SUAREZ GUTIERRES

PRESIDENTE: La presidencia
receso de 5 minutos.

decreta un

PRESIDENTE: señor secretario.

SECRETARIO: llamado a lista para
verificación del quórum.

SECRETARIO: Señor president~
asistieron a

doce
listahonorables concejales

desasistiendo quórum.
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PRESIDENTE:
continuarnos
secretario.

Habiendo
con la

quórum y deliberatorio
orden del día señor

SECRETARIO: Señor presidente estamos en el
5 punto del orden del día INFORME DE
RENDICION DE CUENTAS DE GESTION DEL AÑO
2013 DEL CONCEJO MUNICIPAL DE
BUCARAMANGA. EDGAR SUAREZ GUTIERRES
PRESIDENTE, tenga el informe.

PRESIDENTE: Tiene la palabra Edgar Suarez
Gutiérrez concejal d Bucaramanga.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL EDGAR
SUAREZ GUTIERREZ: Gracias señor presidente,
haber voy a rendir el informe del año 2013
año en el que estuvo de pres~denta la
doctora SANDRA PACHON MANCADA, primero
vicepresidente JHAN CARLOS ARVEIÑA, y
segundo v i cep resi dent e DIEGO FRAN ARIZA, de
las, de todo el informe que estuvimos
anoche mirando junto con Sandra hay muchas
cosas que hay que destacar en el terna de
mejoramiento de la infraestructura y la
imagen corporativa de concejo de
Bucaramanga corno hoy podernos disfrutar y
ver hay bastantes los alojamientos
electorales en las instalaciones del
concejo de la cuidad se re moderación los
baños se adecuaron la oficina de
presidencia, el de la circulación que
tenernos acá el ingreso se coloco la rampa
para discapacitados las oficinas de los
concejales todos fueron pintados se le
colocaron las cortinas a las ventanas, en
el área del parqueadero, corno ustedes la
pueden observar, también torno parte de
adecuaciones que fueron dada por la
corporación central y gran parte del
parqueadero fue adecuado estaba mirando
cómo se regula el terna para que los
concejales ya está arreglado he, en él se
le suministro a la presidencia en el
escrito la silla general, la p Le narLa del
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concejo pues no hay necesidad casi ni
decirlo 25 unidades de escritorio gerencial
de vid rios , hay ten emos una. di fieu1tad y
aprovecho para inscribirlo diciendo
correctiva el problema del vidrio ha sido,
el problema del sonido, 29 silla
ergonómicas y que eran necesarios el terna
de plenarias y la oficina del presidencia y
adicional a estos hay una, un suministró de
sillas que también están impreso para los
empleados, porque los empleados vieron de
una vez las sillas que están acomodadas
para los invitados y de una vez pensaron
que esas sillas era para ellos entonces se
les informo que para ellos van a ver un
sillas también ergonómicas que están
incluidas. en esta gestión las sillas que
están relacionados con las actividades por
el concejo ahorro el plan de acción del
2013, se aprobó por aparte del alcalde los
5 minutos del concejo que también nosotros
hoy día disposición pero el total del
programa fueron 48 a nosotros nos han
permitido hemos hecho 3 no han permitido
colgar 3 programas pero hemos hecho 6 de
los cuales 3 no han sido posibles que nos
coloque en el espacio de TRO las
capacitaciones que dieron importante la ley
de archivo el servicio al cliente propuesto
par tic ipativos y adieion ala. e11o tamb ién
está la prevención del Kardes para los
empleados y otras charlas que se le dieron
durante el año se celebraron días
institucionales por parte de la presidencia
el día internacionales de la mujer, el día
del concejalito, el día del comunero y
también se hicieron visitas a proyecto
ejecutados por el municipio corno la plaza
san mateo el viaducto de la novena y la
unidad de investigación de ciencias
forenses se hicieron también reunión de
inter és eorpor ativa con .1as seeretarias de
despacho y departamental para fortalecer
las obligaciones que estos tiene frente al
concejo también hubo reuniones con ediles
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con el brigadier general de la policía todo
con lo que es el tema de seguridad nuestro
lógicamente se respondiendo todos los días
cursados por el concejo en el desa.rrollo de
los sesiones proyectos de acuerdo en el mes
de enero que es fueron extra se aprobaron
dos acuerdos municipales, en ocasiones
extraordinarias también en el mes de mayo
se aprobaron también 5 proyectos en total
hiendo al cuadro para informales a los
concejales que dicho informe está colgado
en la página web ya desde el día 28 no se
fotocopio porque se extendió como se había
considerado además de 100 hojas para
actividades propias del concejo y que con
usted lógicamente pues conocen. En las
sesiones en resumen de proyectos de acuerdo
a iniciativa la administración mun~cipal de
las sesiones extraordinarias de la vigencia
2013 fueron lo siguiente el nómero de
proyectos presentados por el señor alcalde
en el año pasado fueron 30 proyectos, 12 de
enero, 5 en mayo, 11 en agosto, 2 en el mes
diciembre para un total de 30 proyectos de
acuerdos municipales tratamos en las
diferentes comisiones han sido
extraordinarias proyectos de los acuerdos a
la iniciativa de la clase municipal y de
los honorables concejales total proyectos
de acuerdo de 25 de iniciativa del alcalde
y de iniciativa 6 del primer periodo total
estos proyectos de acuerdo segundo periodo
de sesiones extraordinarias total 26, 14
sancionados, 12 no sancionados de
iniciativa del alcalde, 7 y iniciativa
denlos concejales 7 proyectos de acuerdo de
tercer periodo de 24., 7 sancionados y 17 no
sancionados total de proyecto de acuerdo
aprobados institucionales fueron 58 total
de proyecto en sesiones extraordinarias
fueron 25 total proyectos de acuerdo
aprobados en sesiones 33 total del proyecto
a iniciativa del alcalde 16 y total de
acuerdo de activa concejales fueron 17 hay
seguida en este resumen extenso esta todo

CONCEJO DE
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el resumen de los acuerdos donde se
destacan la fecha el proyecto de acuerdo el
partido y sus actores 2 con ponentes la
comisión y al final el numero de acuerdos
esto se puede descargar de la pagina web
del concejo en resumen de gestión de la
secretaria general del concejo del primer
periodo. Informe de gestión, los informe de
gestión los presenta uno del año anterior
es decir acabo de decir básicamente del
2013 año anterior pero presentando en
diciembre del 2012, se presentaron 44 esto
fueron los informes de gestión radicado por
los diferentes secretarios de despacho en
total 44 informes de gestión radicados hay
están enumerados todos los informes en el
segundo periodo de sesiones radicaron 30
informes de gestión por los diferentes
generales de despacho y ep el tercera
periodo se revisaron 38 informes de gestión
este informen de gestión se presentan al
concejo en virtud del reglamento interno
del concejo su artículo 130 el control
político que nosotros le pudimos hacer con
la gestión se rindiendo con la que era lo
más importante de este numero de informes
en el primer periodo de sesiones estuvieron
acá en plenaria 15 falta en el tercer
periodo de sesiones estuvieron 23 es decir
de nosotros en total en el año.
Informes de gestión y de control político
hicimos 52 sesiones en el año.
En el tema de las sesiones presentadas por
todas los honorables concejales, el partido
liberal presenta 5 en el primer periodo
llegaron al control político de acá a la
plenaria 3 y 2 no llegaron, el partido del
la U presento 6 proposiciones las cuales se
llego a plenaria 4 y 2 no fueron tramitadas
en plenaria, partido conservador
presentaron 7 una fue tramitada y 6 fueron
sin quedar acá en la plenaria tal vez eran
muchas de temas adicionales que no tienen
que ver con control político, afrovides
presento 3 no trajeron ninguna plenaria,
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AICO presento una, partido verde presento
dos de las cuales las 2 se le dieron
tramite en plenaria en el primer p€riodo el
así presento 2 se tramito una 38
proporciones no fueron presentadas 15
llegaron a las plenarias de las 3 restantes
no fueron presentadas proporciones tramite
y proporciones de algún tipo de solicitud
sugerencia de los concejales en su mayoría.
El segundo periodo las proposiciones que se
mueve eran en el registro del concejo fue
de la siguiente manera partido liberal
presento 6 proposiciones llegaron a
pLenaria 3 y 1as otras" 3' no 11 egaron a
plenaria cambio radical presento 3 llegaron
a plenaria el partido de la u pres~nto 4, 2
llegaron a plenaria partido conservador una
y una llego a plenaria la otra Afrovides 5
una llego a plenaria y las otras y en
trámite el AICO a 4 fueron presentadas una
llego a plenaria de diferentes partidos en
ese segundo periodo .presentas 6 en conjunto
2 en fueron ejecutados y 4 fueron
tramitados a allá en la secretaria total de
preposiciones de 2 periodo, 31
proposiciones fueron presentadas de los
cuales fueron ejecutadas .14· y no ejecutados
1 7 .

En el tercer periodo se movieron las
proporciones de la siguiente manera,
control político, cambio radical presento 4
una llego a control político, la otra 3
fueron tramitada a secretaria Afrovides 5
prepusieses presentadas una y las otras
proposiciones presentadas en la secretaria
AICO presento 4 y 2 fueron ejecutadas y
las dos en la secretaria el total el gran
resumen de preposiciones del concejo en
nuestro trabajo de control político y
participación en la dinámica del concejo
fueron las siguientes en el primer periodos
perdón el total 98 preposiciones
presentadas por concejo los temas el
resumen de las temáticas de la proporciones
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temáticas resulta de las preposiciones
presentadas en el unidad razonadas con
comunicaciones situadas cancelado en el
limitaciones cuestionario con decoraciones
etc. etc.

Temáticas de interés comunitario e
institucional 93 presentados 41 ejecutados
y 55 en. el tramite comunicados es 16 se
tramitaron
invi taciones 12, 1
sin cuestionario

ejecutada
7 Y

11
5

citaciones
ejecutadas

invitaciones son cuestionario.
Citación fue la primera invitaciones de

penaría 2 y una se tramito con decoraciones
se presentaron 45 preposiciones de
decoraciones fueron tramitadas 24 de forma
completa el tea de los con cuatros abiertos
los que abiertos en rimero 26 de abril el
tema en seguía ciudadana en segundo cabida
se hizo 5 de julio presupuestos
comunicación en pedidos de valores de los
niños y jóvenes de Bucaramanga de). partido
liberal y de cambio radical el 16 de
noviembre tema de interés de la comunidad
del barrio' campo hermoso fue centralizado
partido cambio radical y partido conservado
el 16 de noviembre la ejecución del tema de
la planta de personal por parte de la mesa
directiva encabezada por Sandra pachón del
2013, secretario de despacho y directiva
uno acá estamos anunciando la congregación
del actual planta de personal con el manual
de funciones con resumen 007 del 2012 el
cual adopto e manual de funciones y
competencias labor realizadas por la
secretaria Sandra pachón entonces quedo la
planta de la siguiente manera, secretario
de de spa cho di re cto y mi s di re ct o un cargo,
jefe de oficina de zara nivel asesor un
cargo tesorero pagador un profesional a
cargo a de esos de control interno asenso
un auxiliar administrativo a distancia son
4 auxiliares administrativos distancia con
otro grado son 3 secretaria adicionales con
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un grado
actualmente
tiene 13
diferentes

uno
1 total
personal
niveles

secretario ejecutivo
la planta del concejo

vinculadas en sus
directivos asesor

promocional a distancia carrera
administrativa y el libre nombramiento y
remoción la oficia de sistema se realiza
todo lo que administra fue eso realizar un
reseño de panel realizado de la pagina web
un mantenimiento actual del servidor la
pagina web se digitalizaron los acuerdos
correspondientes de la que dio 1992 al
2013, los cuales se encuentran publicados
en la web ayuda hacer un trabajo muy
minucioso cada vez que se pide un acuerdo
municipal por algún terna de derecho de
peticiones etc.

De una vez con a solicitud se cuelga en la
red modulo para la pagina web en la cual
hay a módulos de resoluciones, el de
oficina, acta se comisiona y boletines de
prensa todas las actualizaciones que se
hacen día a día a la página web cronograma
las actas los proyectos las proporciones el
control político la participación ciudadano
la publicación de los boletines de prensa y
las tramitaciones en vivo las tramitaciones
plenaria el vio vid correspond i ent e a una
tecnología transmisión de actos que no
requiere la descarga previa se dé una vez
el tiempo al real y el terna de discreción
herramienta muy importante para poder tener
al día la presentación de la pagina web la
capacidad actual que cuenta en nuestra
página web es de 520 usuarios en forma
simultáneas cuando supera este numero de
520 la pagina fue puede tener líos de
colapsar o líos de des~argar de 520 las
tramitaciones en plenaria fue de 199
plenaria administrativo de la pagina web
que es en total de numero de .pLe narLa s
fueron prácticamente 200 plenaria 229 todos
fueron presentado de la corporación No taje
de a gaceta que ya habíamos hablado de
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pintura de informes de proyectos de acuerdo
en la pagina a web soporte de plenaria en
la transmisión y soporte del canal distan
el informen para las diferentes entidades
a vio al correo y publicación de los
diferentes eventos soportes para eventual
la información apoyo en la reunlon caí dos
abiertos Lmpres í.ó n de actas y entre esas
los equipos baje, cargue, y descarguen los
importe yo mantenimientos esto es para
decirle a los concejales que el próximo
miércoles· santo, las personas que esta
acostumbradas para venir a trabajar al
resintió el miércoles santo este va hacer a
todo el sistema
del concejo actualizado en innovar a ver la
posibilidad de ver internet y nada de esos
los ayude porque el miércoles vamos a
trabajar entorno a actualizar eso de este
año en la oficina de archivo voy a dar la
relación de conciliar de les documentos en
su estado natural es casi com un inventario
de todo lo que la oficina de archivo esta
donde esa de manera en muy sincera decaía
el concejal dice que falta va rí.os procesos
d3 eliminación de material mecánico de
ganchos que ya estamos avanzando nosotros
flisy además material avanzados los 351 las
carpetas 76 cajas 47 las carpetas 64 el
tema de archivo se hace el proceso de
eliminación e material metálicos que
todavía continuamos con eso proceso de
revisar de carpeta de follare los
documentos de fullee los documentos de
archivo buque aducción buque la atención
del público hay es de canalizar de concepto
que los consul tas en el archi va le s voy a
dar el total para las consultas en el
archivo en todo el año se vinieron 687
personas en esto municipal 358 de la
comunidad en total en el archi va se
remitieron 1145 consultas.

Yo
sé

quiero hacer de
que no es un i

nuevo
forre

un paréntesis, yo
pero lo que pasa



FOLIO 12
informe de año siguiente, el terna de
archivo si ha venido avanzando en una forma
minuciosa por que están rezagados de los
hojas de vida, el terna de la hojas de vida
de concejales hay 38 en total nosotros
tenernos en custodia 213 hojas debida, las
cuales están organizadas en una sola de
escaseo cero papel en la hoja de vida pasa
poder ir guardando y consultar en las
herramientas web herramientas de sistemas,
la gaceta en eso se viene trabajando muy
fuerte el terna de gacetas se han están
trabajando de año 1998 en el terna de
revisar los gacetas en la pagina web
escanciaronternas a disposición del todo el
mundo ellos son en la podernos decir que
hemos venido avanzando en el programa muy
importante voy a dar el resultado de total
de gacetas de versiones originales que
mantuvieron el día de los concejales 7203
las originales fueron 121 pero en suplicad
cuando la gente viene y pide los
secretarios viene y piden se implementan
7203 suplicitadad miren concejales eso da
un números grandísimo del terna del papel es
u terna del concejo de todo los días
fijasen de 3000 suplicados mire yo no se
cuantos resmas de papel pueda haber el terna
que es un terna grandísimo por todo esto que
precisamente se está dando los informes el
inventario de los estándares de archivo
libros en los estantes unos 766 libros en
el estante carpetas follares en los
estantes hay que pasar de libros ósea que
ha medida que se avance en el tiempo hayan
menos libros y hallan mas carpetas porque
ya no el terna del libro del empastado es un
terna ya del siglo pasado ya el empastado ya
es un terna del siglo pasado. Ya el
empastado. no se usa sino que el terna de la
carpeta porque ya el terna de la impresión y
para la disipación etc. Las carpetas
follares sin revisar clasificados en los
documentos 500 carpetas si revisar los
documentos 300 carpetas revisadas y sin
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d nl'smo internoubicación 56 libros e orga

del 2010 62, de las cosas grandes
contaminadas allí existen una paz muy

d '1 documentos una de las cosasgrande e . os
que me corresponde a mí y a los siguientes

en el tema de dejar elpresidentes avanzar
archivo adecuado al que no se ve arreglar
el archivo es un tema que gala me
corresponde a mi ya como presidente y los
concejos del presidente de concejo avanzar
en el tema archivo porque esta muy rezagado
y allí la contaminación y hay mucha humedad
ya se tiene una clasificación de cajas los
archivos tenemos esto es lo que me
corresponde a mi aumentar libros·7 Cajas
libros y de cajas esto en lo que hay que
aumentar pa r a un buen número significativo
que este digitado de la presidenta Sandra
pachón y pasada que están en este dato el
día 30
de abril ya del año en curso ósea este año
2013 se diagnostico se coloco el
diagnostico de central del concejo
encabezado de amparo Martínez que hoy nos
están ayudando en secretaria para diseñar
política en el sistema de acción documental
para hacer implementados con sus datos
administrativos corporación para cumplir el
archivo en ese tema nosotros debemos ser
avanzado muchísimo a hoy día en estos 3
meses largos el libro más antiguo que
tenemos nosotros y es una reliquia de actos
tiene fecha 26 de julio de 1890 cumplido
124 años en el mes de julio los cumple y
importan documentados en el año 2011 están
estos empastados están guardados como
reliquias y se mantiene en sus respectivos
carpetas solicitas y cajas total se
recibieron 272 cajas en promedio en las
oficinas en el co 'nceJo Y encuentra mugre y
cosas programa en días pasados desocupar
una g,ran can t ida d de mugr e por que pudi mos
despeJar mugre hay le pedimos el favor a el
control interno de acá del acta que quedan
registrado al secretario del concejo y a la
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oficina jurídica para que
se sacan porque había
porque la oficina del
cosas viejas.

todo el mugre que
en su mayoría mugre
concejo tiene muchas

Ayer precisamente hablamos con el el señor
alcalde junto con el personero y la
contralora que comprábamos estas 3
dependencias que tl'ene presupuesto
similares la que mas rezago que mayor tiene
presupuesto similares la que mas rasgado
que mayor. tiene es el concejo no sin antes
abandonar el esfuerzo que se ha hecho las
dos ultimas presidentes en el tema de la
parte corporativa en el tema de las cajas
es una cosa que puede dar vergüenza porque
tenemos alrededor de 272 cajas de archivo
regadas por todos las dependencias son 6
cajas que existen de presidencia 100 cajas
en la secreta general 20 cajas en control
interno 72 cajas jurídicas 52 cajas en
tesorería 12 cajas en comisión primera 6
cajas en la comislon 2,6 cajas en la
comisión tercera en total 272 cajas rayadas
por todo el concejo de Bucaramanga porque
al archiv~ no se le envía el archivo que ya
debe ser enviado a la archivo yo no reservó
bien cuantos años son creo que son 4 años
que se el archivo permanente pero nosotros
tenemos un rezagado casi 4 años tenemos de
rasgado del envío del archivo por eso son
las cantidad de caja por todo las
dependencias tenemos un rezagado menos en
el envío de cajas el archivo central acá la
presidenta me deja al final unas
conclusiones del archivo del grupo de
contratista obligaciones .pasadas las mejora
colativa del sitio en est~ el espacio
necesario para enviar el archivo permanente
la coordinado de diferentes dep'endencias
para poder tener al día las tablas de
retención ,documental y que pueda ser
enviado al archivo central el sistema de la
sala de documental ha sido un avance de acá
me deja la presidenta anterior todo lo que
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es el avance y lo que debo tener la
reso1ució n por 1a eua1 se c.rea e1 primer
archivo que ya esta prácticamente
proyectada en la oficina jurídica ya tener
lista para hacer firmada a la tesorera
general mire nosotros tenemos un
presupuesto total de 4316 millones en gasto
de funcionamiento hay 2889725 y horarios
concejales hay 142737 se realiza una
modificación propuesto general de crédito
contra crédito los valores 321 años 321
millones en años 2013 para el
funcionamiento y ejecuclon igualmente que
se hizo va de 2 millones las establecidos
del municipio fueron recibidas todas los
años la distribución no sobra decirle a los
concejales que tenemos un numero el
propuesto como se distribuye en el personal
procedimiento a los 6 millones serVlClO
personales directos 3210 gastos generales 5
mas transferencia 39604 en total son 4333
millones los compromisos se distribuyen 809
para el gasto de nomina en servicios
nacionales indirectas par serVlClO personal
directos 3119 gastos generales 170
referencia corriente es la de 4141 ese el
info e de tema de la ejecución presupuestal
y en el tema del presupuesto nuestro del
concejo municipal para el año 2013 el tema
de los pagos la base de pagos generales
indirectos que 1 d hes e pago e onorarios que
en el pago de honorarios los mencionamos a
diciembre a c tomprome er el gasto que ya se
menciono fueron a 31 de diciembre sea
sabido todos las distinciones del concejado
se p~garon 3559 secciones un promedio de 13
secclon~s para los concejales fueron casi
60 secclones que hubo necesidad de
doler ~sa plata se acontecido siempre con
la P,o,lls del prohibida para cada este año
tamblen esta lo de 1 '1'as p o lzas el termino
general del presupuesto ya

saliendo del
presupuesto hay una preocupación
quiero decir a los grande yo

concejales un t 'de los derecho de . ema aca
petición contestadas en
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el 2013 por la secretario fue por la
precedencia fueron alrededor de unos 60 de
hecho petición a hoy para darles a ustedes
un análisis de corno es la dificultades que
hay de petición se han contestado al
rededor de 400 derechos de peticiones por
el terna de valorización se hicieron y el
terna del predial la valorización se
hicieron una tutearon que está en curso de
acabo firmar 3 de ellos y en la tulleron no
recuerdo hoy cada la concejal de la doctora
Pachón enumero 15 tutelas firmadas en todo
el año yo a hoy en firmado tengo el dato
conciliado pero puedo por un terna mas o
menos de los mi.sma s que hemos colocado he
firmado al rededor de unas 80 a 90 tutelas
de tulleron que tiene la valorización el
terna de la constatación y la instalación de
todos las eps que se hicieron para el apoyo
las unidades de apoyo de cada uno de los
concejales y también todo el servicio que
presenta las unidades diarias de apoyo para
acá básicamente el apoyo de los ejercicios
y la función por la cual fue creada para
las concejales las mínimas guatas acá se
maneja 17 guanteas que son para gasto sobre
todo por persona todo lo que es papelería
la gasolina los seguros y todo lo que tiene
que ver con nuestra provocativa diario de
las cueles la oficina de control interno
estarnos avanzando en el terna de cálida y
mesa en todo lo que son las estrategias el
cronograma de auditorías que ya están en el
concejo y se presentaron todos los informes
de inician de en control interno en total
se revisaron las auditorias la secretaria
general tiene las 8 actos de auditorías he
en la tesorería comisiones primera y

1 o i d í en el archivo enseguridad en a Jurl aea
la ventanilla única se hicieron las
recomendaciones y los planes de
mejoramiento estos individualizaron los
cuales están ej ecutadas en este año. En la
página web hay penalizados 4 informes de
gestión he se labora también están el
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seguimiento del archivo y el ley del estado
anti corrupción hay están todos las
recomendaciones que el control interno le
dan a este afio de trabajo ya estamos
trabajando en muchas de ellas de muchas de
estas aspectos que la oficina de control
dej a al nuevo concej al la capaci tación del
personal 'la celebración de noches
especiales debates y hay un registro grande
e importante fotográfico con todo lo que es
sido el informe de gestión entonces
sefiorpresidente, sefior presidente hay leo
yo el informen de gestión del afio 2013 en
la presidencia de la doctora Sandra lucia
pachón el vicepresidente jhon Carlos el
segundo vicepresidente diego Fran Ariza
Pérez ese es el informen de gestión que
debo dar yo ante la plenaria del concejo.

PRESIDENTE: secretario
verificamos el quórum.

por favor

Se hace el llamado a lista de los
honorables concejales.

SECRETARIO: se ñ or presidente 17 honorables
concejales asistieron a la verificación del
quórum.

PRE SID ENTE: Va mos a dar 1e La palabra a los
honorables concejales para el informen de
rendición de cuentas del afio 2013 del
concejo municipal de Bucaramanga.

PRESIDENTE:' Sigan
sefior secretario.

con la orden del día

6. LECTURA DE COMUNICACION:

PRESIDENTE: Tenemos lectura de comunicación
sefior secretario?

SECRETARIO: No sefior presidente.
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PRESIDENTE: Continuemos con El
punto del orden del día, señor

siguiente

7. PREPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS:

PRESIDENTE:
varios.

Hay preposiciones y asuntos

SECRETARIO:
preposiciones

Si señor presidente hay 2

PRESIDENTE: Cuantas preposiciones

SECRETARIO: 2

PRESIDENTE: Las dej amos para mañana. Le
dan lectura a una preposición que es muy
importante señor secretario.

SECRETARIO: Esta corporación es con el fin
de una nogal de destino lamentando el
fallecimiento del reportero gráfico Carlos
Esteban Forresquien dejo una huella en la
fotografía de Santander en plena lucidez
mental se debido de su familia y amigo del
reportero gráfico flores que a sus 78 años
de edad el artista se manejo con destreza a
la cámara fotográfica recogiendo millones
de estepa que hará para siempre en la
mirada rutilante de los colombianos caras
puras murlO con consecuencia de un como
diabético honorables concejales, ha con
Jhon Jairo leída la preposición señor
presidente.

PRESIDENTE: Puede que consideración
aprobada por los honorables concejales,
tiene la palabra el honorable' concejal
Uriel Ortiz.

CONCEJAL: gracias presidente acá el partido
liberal se une a no es nota de estilo es
nota de consideración a los familiares de
este gran maestro santandereano CARLOS
FLORES.
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SECRETARIO:
preposición
Ortiz.

Ha sido aprobada con la
con el honorable concejal Uriel

PRESIDENTE: Fue aprobada con los 19
honorables concejales, en con~ideración
siga con la orden señor secretario.

SECRETARIO: Agotado el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: Agotado se cita para mañana al
cabildo abierto como esta, 8 de la mañana.

El secretario,

El presidente,

/

Elaboró: Edwin Fabián Larrota
Reviso: RAUL OVIEDO TORR b~~#:_


